

Département de l'Intérieur.

de ce genre devraient être placées dans le sous-sol du bâtiment. Je ne saurais trop insister sur la nécessité de pourvoir à ce besoin aussitôt que possible.

Ci-suit la liste des maladies, etc., traitées au dépôt des immigrants à Winnipeg et dans le bâtiment isolé dépendant de ce dépôt, pendant les dix derniers mois (finissant au 31 décembre 1897). Dans cette période j'ai été obligé de faire 382 visites professionnelles au dépôt, de faire des ordonnances au besoin, et traiter les cas de maladie suivants :—

Accouchements.....	3
Maladies de peau.....	3
Gale.....	26
Diarrhée.....	36
Maladies bilieuses.....	7
Erysipèle.....	1
Mal de gorge folliculaire.....	8
Choléra infantum.....	2
Influenza et rhumes.....	16
Ophthalmie catarrhale.....	7
Constipation chronique.....	1
Dysenterie.....	2
Croup.....	1
Abscès.....	6
Esquinancie.....	2
Bronchite.....	1
Inflammation de poitrine.....	1
Inflammation d'yeux.....	2
Hystérie.....	1
Ulcères.....	4
Brûlures.....	6
Otarrhée.....	2
Fièvre scarlatine, une mort.....	3
Aphes.....	1
Lésions.....	1
Dyspepsie.....	1
Glandes enflées.....	1
Congestion de poumons.....	2
Herbe-à-la-puce.....	1
Total.....	148

Je ne compte pas beaucoup d'autres légers maux. Un petit garçon est mort de la fièvre scarlatine.

Les cas suivants ont été envoyés à l'hôpital général de Winnipeg :—

Erysipèle.....	1
Abscès.....	1
Inflammation de l'utérus.....	1
Inflammation des yeux.....	2
Ulcères.....	2
Otarrhée.....	1
Lésions.....	2
Congestion de poumons.....	3
Mal à la jambe.....	1
Total.....	14

À l'hôpital de la Maternité :

Cas d'accouchement.....	8
-------------------------	---